

凡事徹底～当たり前～



阪神タイガースの岡田監督は、就任後から「当たり前のことが当たり前に見えるかどうか」「基本練習の徹底」を選手に求め続け、その結果チームはリーグ優勝を果たしました。「当たり前のことを当たり前にする、基礎基本の徹底」と口で言うのは簡単ですが、実践し続けることは並大抵のことではありません。チーム全体が意識し、積み重ねてきたその過程にすばらしさを感じます。

学校では「み(みだしなみを整える)・そ(そじをがんばる)・あ(あいさつ・返事をす)・じ(じかんを守る)」を合い言葉に、当たり前のことが当たり前に見えるよう全校で取り組んでいます。校内を見てみると、どの学年も靴箱の靴がきちんとそろっています。掃除の時間には、黙々と運動場の草を引いたり、少人数でも分担区を計画的に掃除したりしている児童がいます。登校中には、遠くからでも元気よくあいさつをしたり、横断歩道で停車してくださった方に会釈をしたりする児童がいます。チャイムが鳴るとぱっと遊びをやめて教室に戻ったり、さっと次の行動に移ったりする児童がいます。それぞれの行動が当たり前になっている揖保っ子たちです。

年度の折り返しにあたり凡事徹底を再確認しながら、後期も引き続き自立する児童の育成に努めてまいります。

心に響いたことば

当たり前のことを当たり前にするだけで、
結果はついてくる

リオ五輪バドミントン金メダリスト 高橋礼華

◆不審者対応訓練◆

2学期の避難訓練は、警察署と連携した防犯訓練として不審者対応訓練を実施しました。

まずはじめに、「敷地内に侵入してきた不審者を職員が発見した」という想定で、たつの警察署の方にご指導いただきながら初期対応や110番通報、児童の安全な避難行動について訓練しました。職員が情報共有しながら連携し、「不審者を校舎内に近づけない」「警察が到着するまでの時間稼ぎをする」「状況を把握した上で避難する」などのポイントを押さえながら行いました。

続いて、体育館で全校児童を対象とした防犯指導をしていただきました。不審者に遭遇したとき、校内なら「近づかない」「すぐに先生に知らせる」、校外なら「大声を出す」「近くの人に助けを求める」「いか(ついていけない)・の(転らない)・お(おごえを出す)・す(すぐには)・し(しらせる)」などの対応の仕方について指導していただいたり、よい大人になるためのアドバイスをいただいたりしました。

最後に職員研修として、訓練の講評や不審者対応の心得や実技講習、危機管理体制の確立についての講義をしていただきました。



【さすまたを使った対応】



【県警ホットラインでの通報】

表彰伝達

◆交通安全祈願蘭生書道展

蘭生書道会大賞 5年

◆たつの市民体育大会 水泳の部

小学6年生女子50m平泳ぎ 第1位 6年

※前号での紹介が漏れていました。失礼いたしました。

◆たつの市民体育大会 バドミントンの部

低学年の部 第2位 3年

小学4年生の部 第3位 4年

小学5年生の部 優勝 5年

◆揖保サマーカップ

3・4年生の部 準優勝 揖保SSD

◆三樹平田サマーカップ大会

3・4年生の部 準優勝 揖保SSD

◆三樹平田フットサル大会

3・4年生の部 準優勝 揖保SSD

◆兵庫県U-10フットサル西播磨大会

3・4年生の部 準優勝 揖保SSD

皆様のご尽力・ご協力に感謝申し上げます

☆登下校時の見守り活動

PTA・保護者、地域の皆様が登下校時の引率や見守り、青パト巡回等を再開してくださっています。また、秋の全国交通安全運動に合わせて立ち番や巡回もしてくださっています。日頃からご尽力くださっている皆様にお礼申し上げます。

☆ランドセル用背あてパッドの冷凍庫設置

通学時の身体的負担の軽減や熱中症対策として7月にたつの市教育委員会からランドセル用背あてパッド(保冷剤付き)が配付されました。このたび、下校時においても冷たい保冷剤を装着できるようにと専用の冷凍庫を設置していただきました。本校での設置の様子が8月31日の神戸新聞に掲載されています。

☆9月3日 リサイクルデー

本年度2回目の資源回収を行いました。早朝より回収や積み込み、資源の提供にご協力いただいたPTA・保護者、地域の皆様に感謝申し上げます。

◆お知らせとお願い◆

★学校からの配付物の一部をスクリーンで配信することにより、配付文書のペーパーレス化を進めてまいります。電子媒体で配信した文書については、必要に応じてダウンロードしたり印刷したりしてください。学級指導で使用したり、児童が読んだりする文書については紙媒体で配付します。

★10月の行事予定表は裏面に掲載しています。